

Evo Morales assure que la Bolivie va devenir le centre énergétique de l'Amérique du Sud



La Paz, 9 septembre (RHC) Le président Evo Morales a assuré que la Bolivie va devenir le centre énergétique de l'Amérique du sud. Le leader bolivien a précisé que son pays dispose d'importantes réserves d'hydrocarbures, qui seront valorisées grâce à la construction d'infrastructures permettant leur exportation vers les pays voisins.

Lors de l'inauguration du gazoduc, Villa Montes-Tarija, Evo Morales a rappelé que son gouvernement à la responsabilité de continuer à investir dans le secteur de l'énergie et il a souligné que ce gazoduc permettra d'améliorer l'approvisionnement en gaz du sud du pays.

Ces travaux, dont le coût s'est élevé à plus de 17 millions de dollars, ont été réalisées par l'entreprise bolivienne YPF. Les exportations de gaz constituent la principale source de revenus de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/33214-evo-morales-assure-que-la-bolivie-va-devenir-le-centre-energetique-de-lamerique-du-sud>



Radio Habana Cuba